



Sitzungsvorlage 115/2015
öffentlich

24.11.2015

Beratungsfolge	Termin
Ausschuss für Bauen und Planung	03.12.2015

Tagesordnungspunkt

Planung einer "Dorfhalle Capelle"

Beschlussvorschlag

Der Ausschuss nimmt den Vorentwurf für eine Dorfhalle Capelle zur Kenntnis.

Sachverhalt

Der Bau einer vielseitig nutzbaren Halle in Capelle ist seit mehreren Jahren im Gespräch. Der Haushalt 2015 und die Finanzplanung enthalten hierfür erste Ansätze.

Als Standort einer solchen Halle, der auch bereits im Zusammenhang mit der Aufstellung des Bebauungsplanes „Dorfpark Capelle“ diskutiert wurde, wird von der Verwaltung eine zentrale Positionierung im Dorfpark Capelle auf der Westseite des Grundschulgebäudes favorisiert. Dieser Standort ist aus dem gesamten Dorf heraus gut zu erreichen und kann insbesondere von den Kindergarten- und Schulkindern direkt zu Fuß besucht werden.

Die Halle soll vielfache Funktionen erfüllen können:

- Sportangebot für Kindergarten, Grundschule, Hobbygruppen und den Sportvereinen.
- Veranstaltungsraum für Kindergarten- und Schulveranstaltungen (Einschulung, Verabschiedung, „Vollversammlung“ der Schulgemeinschaft u. a.).
- Veranstaltungsraum für Musik-, Tanz- und andere kulturelle Veranstaltungen.
- Insbesondere die Grundschule wartet seit einigen Jahren darauf, dass aufgrund des verringerten Raumangebotes in der Grundschule nach Umbau einiger Räume zu Kindergartenräumen wieder ein adäquates Platzangebot zur Verfügung gestellt wird. Der Gymnastikraum im Dachgeschoss des Schulgebäudes, der nie einem richtliniengerechten Sporthallenangebot entsprochen hat, stünde dann für Schulorganisationszwecke zur Verfügung.

Die Verwaltung prüft zurzeit, ob für diese Sport- und Kulturhalle, die für ein aktives Dorfleben insgesamt von großer Wichtigkeit ist, Fördermöglichkeiten bestehen.

Architekt Lothar Steinhoff wird in der Sitzung einen ersten Vorentwurf für die Dorfhalle mit Vorschlag eines Raumprogrammes und der geplanten äußeren und inneren Gestaltung vorstellen. Sofern diese Annahmen grundsätzlich gebilligt werden, kann erst eine konkrete Kostenkalkulation erfolgen. Danach sollte eine interne Beratung in den Fraktionen folgen, bevor die Ausgestaltung dieser Halle abschließend beraten wird.